

Le 15/02/2021

Traduction Française :

(EN) Social Engineering: Protests in South America (Direct Extraterrestrial Message) (05/12/2019)

Engineering Social

Sans entrer dans les aspects politiques ou les raisons déjà évoquées par ailleurs, je ne donnerai que ce qui est vu du côté non humain.

Tout indique qu'ils (la Cabale) ont commencé à exploiter davantage la population, à aller à l'encontre de ses droits sur tous les fronts et cela provoque des troubles sociaux de masse. Non seulement, ils veulent exploiter la population avec plus d'impôts, plus d'heures de travail et des abus de toutes sortes mais leur objectif principal est le mécontentement social. Le problème n'est pas régional, il est mondial et il y a des contrôleurs qui, derrière les caméras, sans que personne ne sache qui ils sont, gèrent toute la population du monde. On appelle cela de l'ingénierie sociale. Pendant un certain temps, une région du monde semble être en paix et quand elle l'est, elle est ciblée pour devenir la prochaine à connaître des problèmes sociaux.

Au début, il semble que les événements des pays d'Amérique latine ne soient pas liés mais ils sont coordonnés d'en haut, ils sont le même événement et ils surviennent pour la même cause dont l'objectif est de déstabiliser les pays et toute la région afin de promouvoir la nécessité d'établir un État policier totalitaire dont le but final est l'établissement du Nouvel Ordre Mondial. Une fois de plus, c'est le déjà connu : « fabriquer une cause pour vendre la solution qu'ils veulent implanter ».

De là, nous avons découvert qu'un groupe spécialisé payé par la Cabale, avec l'argent des Rockefeller, convoque la population à des manifestations pacifiques. Il les promet comme étant pacifiques afin que le plus grand nombre de personnes y assiste pour ensuite y ajouter ou libérer des agitateurs payés pour rendre cette manifestation violente.

Si je ne doute pas que certaines manifestations commencent véritablement telles qu'elles sont organisées par le grand public, pour ces agitateurs, cela n'aura pas d'importance car ils l'utiliseront aussi contre les gens de la même manière que s'ils avaient été ceux qui ont organisé la marche dès le début.

Lorsqu'ils parviendront à déstabiliser ou à lancer un mouvement social dans un pays, ils passeront au suivant dans leur programme. Dans ce cas, le Chili ---> la Bolivie ---> la Colombie. Sans négliger les problèmes similaires de et dans d'autres pays de la région.

Nous avons constaté qu'il s'agit du même groupe. Ils sautent d'un endroit à l'autre. C'est aussi le même groupe qui provoque les faux drapeaux : l'attaque de Sandy Hook, le marathon de Boston, Bruxelles, Madrid, Londres, Paris, Copenhague, c'est toujours la même stratégie. Tout est ou vient du même groupe qui opère dans le monde entier et qui est sous les ordres de la Cabale. Le groupe est important et fait partie des opérations noires de la Cabale. Opérés principalement par la CIA, par le Mi6 et le Mossad avec les Jésuites en arrière-plan. Nous avons trouvé des unités de l'armée des pays en question

Vidéo source (ES) :

Vidéo source (EN) : <https://youtu.be/emLoMUGZtas>

Vidéo Esprit Libre (FR) :

qui opèrent contre cette insurrection mais elles sont pour la plupart silencieuses et, dans de nombreux cas, elles ont reçu l'ordre de se retirer par leur gouvernement, lui-même une marionnette de la Cabale. Ils ont l'intention de se rendre en Amérique centrale et au Mexique où des cellules sont déjà en activité dans tous ces pays.

Ma recommandation est que, compte tenu du fait qu'il n'y a aucune preuve qu'il soit utile de sortir dans la rue pour manifester, pacifiquement ou non, **NE SORTEZ PAS** pour manifester. Pensez à réaliser d'autres formes de résistance civile sans vous exposer en tant qu'individus.

Une autre raison pour ne pas descendre dans la rue lors de manifestations de toute sorte est que les politiciens, et surtout les contrôleurs qui les ont provoquées, les utilisent pour comptabiliser et pour voir quel est le degré de mécontentement social et pour savoir quels sont les secteurs les plus touchés avec l'objectif d'utiliser ces données pour l'ingénierie sociale.

Les gens, les humains, sont très susceptibles de croire ou d'avoir une fausse impression de sécurité lorsqu'ils sont dans un groupe, comme lors d'une grande manifestation : la sécurité par le nombre. Ça ne se passe pas comme ça. Ils auront tendance à écouter les fauteurs de troubles qui leur donneront des raisons démagogiques, éloquentes, pour les encourager à descendre dans la rue afin de revendiquer leurs droits. C'est exactement ce que veulent ceux qui sont au pouvoir. Il devrait être très clair que s'il y a des troubles sociaux dans les rues, ils auront une excuse parfaite pour restreindre encore plus les libertés et pour pouvoir utiliser la force contre la population civile. Il existe d'autres formes de résistance civile, ne tombez pas dans le piège de leurs jeux de pouvoir. Tournez-vous contre eux et n'ouvrez pas de portes pour les laisser attaquer.

Traduction par AnnC de l'Alliance française interstellaire.

Depuis 2008 l'équipe des Taygetiens a contacté des centaines de personnes sur Terre pour le programme officiel « premier contact ». Le programme n'est plus d'application depuis, cependant Swaruu et l'équipe Taygetienne ont continué le contact avec nous, Robert et Gosia, passant beaucoup de courant, spirituel, métaphysique, historique, scientifique, et technologique.

Les informations ne sont pas canalisées. Elles sont directement écrites utilisant les technologies terrestres via internet.

C'est la première fois de l'histoire qu'une race extraterrestre partage directement de telles et énormes quantités d'informations. Extraterrestre

C'est le moment pour nous de se réveiller et d'en apprendre plus sur la réalité qui nous entoure !

Les principaux contacts :



Swaruu de Erra (Yazhi Swaruu) est une jeune femme de l'étoile Taygeta dans les Pléiades et vient d'une de ses 4 planètes – Erra.

Elle est pilote de chasse, experte en ligne de temps (timelines), et guide spirituel pour nous tous aussi bien que l'équipe des Taygetiens elle-même.



Anéeka de Temmer est une jeune femme de l'étoile Taygeta dans les Pléiades et vient d'une de ses 4 planètes – Temmer.

Elle est arrivée en orbite terrestre en avril 2016, son rôle dans le groupe est chef des analystes terrestre autant que pour les données spatiales. De plus, et parmi d'autres tâches, sa spécialité est portée sur les « ordinateurs » holographiques à bord.

**les images sont illustratives uniquement*

Visitez les chaînes pour voir toutes les vidéos :

Despejando Enigmas (Robert – Espagnol) :

<https://www.youtube.com/channel/UChOGxLFJKNKm91za6r3pjAA>

Agencia Cosmica (Gosia – Espagnol) :

<https://www.youtube.com/channel/UCYjj30Cp0U9coWALouInCbg>

Red Agartha (Robert – Espagnol) :

<https://www.youtube.com/channel/UCwNit481qrGklhyNttKuLDQ>

Cosmic Agency (Anglais) :

<https://www.youtube.com/channel/UC2MMhSGDuf9kKXPvXfgOr9w>

Vidéo source (ES) :

Vidéo source (EN) : <https://youtu.be/emLoMUGZtas>

Vidéo Esprit Libre (FR) :